

9月22日

八潮みらいロータリークラブ5周年記念事業  
八潮市中学生音楽フェスティバル

No,1



9月22日

八潮みらいロータリークラブ5周年記念事業  
八潮市中学生音楽フェスティバル

No,2

**ロータリー財団 100周年** **世界中でよいことをしてきた100年**

**ロータリー財団 100周年** **世界中でよいことをしてきた100年**  
**ロータリー財団とは**

- 世界でよいことをするために  
1917年、アーチ・クラブ国際ロータリー会長が「世界でよいことをするために」基金の設置を提議。1928年に「ロータリー財団」と名づけられて国際ロータリー内の新しい組織となり、現在にいたっています。
- ロータリー財団の使命  
ロータリー財団の使命は、世界各国の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を解消することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること。そのための活動や国際的なイニシアチブを資金面で支えているのが、ロータリー財団です。
- 財団の成長  
1947年、ロータリー創設者のポール・ハリスが亡くなる。多くの人びとから国際ロータリーに寄付が寄せられました。ロータリーは、彼の遺志を継ぎ、ロータリー本部に寄せられた多額の寄付を管理するための特別基金を設けました。YEARS OF DOING GOOD IN THE WORLD。ハリス逝去後の18カ月間に財団に寄せられた遺贈寄付は、130万ドルに達しました。
- ロータリー財団は100周年  
今年、ロータリー財団は100周年を迎えます。誕生以来、「世界中でよいことをしてきた100年」です。



**ロータリー財団 100周年** **世界中でよいことをしてきた100年**  
**世界でしてきたよいこと①**  
**ロータリー財団奨学金**

1947年、財団は「高等教育のためのロータリー財団フェロシップ」を開始しました。

奨学金の受領条件は、その後の70年間に更新を重ね、その名称も、「ポール・ハリスフェロシップ」「国際親善奨学金」「ロータリー財団奨学金」と変更されました。

ロータリーの奨学生には後に著名人となる多くの人がおり、日本人では元国連難民高等弁務官の緒方貞子さんや、宇宙飛行士の山崎直子さんなどがおられます。



**ロータリー財団 100周年** **世界中でよいことをしてきた100年**  
**世界でしてきたよいこと②**  
**職業研修チーム (VTT)**

財団は、職業スキルの向上にも力を入れてきました。

1964年に、研究グループ交換 (GSE) プログラムを導入。

GSEチームが、それぞれの職業や文化、また地区を代表する親善大使として、他国に派遣されました。チームメンバーは、自分の職業が他国でどのように実践されているかを学び、また自らの実践方法を他者と共有することを目的としました。

写真は、ジュネーブ (スイス) 近郊にある欧州原子核研究機構を訪れたオーストラリアからのGSEチームです。

現在、職業の専門家が海外を訪問し、職業スキル研修を行ったり、新しいスキルを学んだらりすることを目的とした「職業研修チーム (VTT)」プログラムが実施されています。



**ロータリー財団 100周年** **世界中でよいことをしてきた100年**  
**世界でしてきたよいこと③**  
**国際理解の向上**

1963-64年度の国際ロータリー会長だったカール・モラーは、異なる文化や価値観をついばと結び付け、冷戦による緊張状態を緩和することを目的に、のちに「マッチング・グラント」と改名される「特別補助金」を開始しました。

国際理解の向上を目指してこのプログラムを通じて、合計5億ドル以上に及ぶ37,000件のマッチング・グラント、プロジェクトが、200を超える国や地域で展開されました。文字面上のためのスキル研修やきれいな水の提供など、あらゆるニーズに応える活動が実施されています。



9月22日

八潮みらいロータリークラブ5周年記念事業  
八潮市中学生音楽フェスティバル

No,3



ロータリー財団 100周年 世界中でよいことをしてきた100年  
世界でしてきたよいこと④  
保健、飢餓追放および人間尊重

1978年、財団は保健、飢餓追放および人間尊重事業（340）プログラムを開始。1979年には、複数年におわたってフィリピンの子どもたち600万人にポリオ予防接種を提供するための最初の補助金760,000ドルの活動を開始しました。

その後30年間、57か国に拡大して、F0、眼科治療、義足の提供、移動式クリニックを含む保健分野の幅広いプロジェクトが実施されました。



ロータリー財団 100周年 世界中でよいことをしてきた100年  
世界でしてきたよいこと⑤  
ポリオプラス

フィリピンでのポリオ予防接種活動が最初の一手となり、ポリオ撲滅活動は世界的な活動へと展開してきます。

国際ロータリー理事会は1984年、のちに今日のポリオプラスプログラムに発展する、一連の決定を行い、ポリオ撲滅活動を支えるための基金を設置しました（A R Y）。



ロータリー財団 100周年 世界中でよいことをしてきた100年  
ロータリー財団の補助金



自分だけでなく、人のためによいことをする喜びのために  
私たちは生きるべきです

— アーチ・クラフ、1929年



9月22日

八潮みらいロータリークラブ5周年記念事業  
八潮市中学生音楽フェスティバル

No,4



9月22日

八潮みらいロータリークラブ5周年記念事業  
八潮市中学生音楽フェスティバル

No,5



9月22日

八潮みらいロータリークラブ5周年記念事業  
八潮市中学生音楽フェスティバル

No,6



9月22日

八潮みらいロータリークラブ5周年記念事業  
八潮市中中学生音楽フェスティバル

No,7



皆様、ご協力ありがとうございました。